

📅 MIÉRCOLES, 21 DE JUNIO DE 2017



IBERCAJA ACOGE LA JORNADA "INNOVACIÓN EN EL SECTOR DE LA AGROALIMENTACIÓN: PRESENTACIÓN DE LA OFERTA TECNOLÓGICA DEL IA2".

El IA2 presenta su oferta tecnológica a las empresas del sector agroalimentario

- ✔ De todo el foro, destaca la ponencia de Pedro Prado, jefe de Sostenibilidad del Ministerio de Economía

🗨️ 21 de Junio de 2017 (11:23 h.) > 🌐 Redacción empresasON



La sede central de Ibercaja ha sido el escenario escogido para la celebración de esta jornada

El **Instituto Agroalimentario de Aragón (IA2)** presenta hoy su oferta tecnológica a las empresas del sector agroalimentario de Aragón en la jornada **“Innovación en el sector de la agroalimentación: presentación de la oferta tecnológica del IA2”** celebrada en la **sede de Ibercaja de Zaragoza.**

Abierto a todas las compañías agroalimentarias, el evento cuenta con un total de 80 inscritos. Además, a la cita también acuden representantes del **Gobierno de Aragón, el Clúster Aragonés de Alimentación y la Estación Experimental Aula Dei-CSIC,** entre otros.

En todo este ciclo de conferencias, sobresale la ponencia del **jefe de Sostenibilidad del Ministerio de Economía, Pedro Prado,** acerca de los instrumentos de apoyo a la colaboración público-privada del Gobierno de España.

Igualmente, se van a exponer las principales herramientas para la financiación de posibles proyectos de colaboración y una mesa redonda debatirá sobre nuevos modelos y oportunidades de colaboración en innovación agroalimentaria.

La **consejera de Universidad e Innovación, Pilar Alegría,** ha sido la encargada de inaugurar esta jornada, acompañada de la **viceirectora de Transferencia e Innovación Tecnológica de la Universidad de Zaragoza, Pilar Zaragoza,** el **presidente de CEOE Zaragoza, Ricardo Mur,** y el **director del IA2, Rafael Pagán.**